

REDES DE CUIDO FIESTA POR



Levantando banderines mostraron su alegría y agradecimiento.

MANUEL ZAMORA

Corresponsal

Las redes de cuidado CEN-Cinai de la región Caribeña realizaron una convivencia en el polideportivo de la Refinadora Costarricense de Petróleo en Moín con el objetivo de que los menores compartieran y a la vez para que sus dirigentes analizaran las experiencias en cuanto a las formas de funcionamiento de dichos centros.

La reunión tuvo una gran asistencia, debido a que los menores ya están en vacaciones de medio periodo.

El proyecto de CEN-Cinai incluye 22 estable-

cimientos para un total de 330 niños y niñas. Los sectores con mayores integrantes son Limón centro, Matina, Matama, 28 Millas, 9 Millas y Limoncito.

En la actividad se dieron presentaciones artísticas por parte de los mismos pequeños, como por ejemplo bailes al ritmo de calipso, dramatizaciones con animales de granja y tampoco faltaron los juegos inflables, payasos y un delicioso almuerzo.

Uno de los personajes que más llamó la atención del público fue la Vaca Lula de la empresa Dos Pinos, la cual se movió a más no poder, hizo concursos y repartió abrazos.

“Contamos con 22 centros de atención infantil, donde se les da el desayuno, almuerzo y dependiendo del caso, la cena, principalmente a miembros de familias de escasos recursos y ahora la nueva modalidad que es de cuidado para aquellos padres de familia que deben trabajar y es de 6 a.m. a 6 p.m.”, manifestó Astrid Robinson, directora regional.

Sara Down, madre beneficiada, se mostró complacida con la iniciativa, pues mejora la calidad de vida de sus seres queridos.

“Es una gran ayuda, ya que la situación está muy dura y a los niños se les da la atención que requieren y merecen. Con la convivencia también pueden jugar con otros chiquitos de su edad y es muy bueno”, dijo Down.

Como parte del evento se celebraron los 60 años de funcionamiento de los CEN-Cinai.



Astrid Robinson, directora regional de los CEN-Cinai.



Sara Down, madre beneficiada.

padres infantiles

ión DO CELEBRAN R 60 AÑOS



Con novedosos disfraces los niños del CEN-Cinai de Batán interpretaron una granja.



Los pequeños del CEN-Cinai de Batán se pusieron en primera fila para no perderse detalle de las presentaciones.